
番号

1

2

3

4

5

番号

1

令和６年度開園　　幼保連携型認定こども園　　わくわくゆめの樹こども園について
～保護者の皆様から寄せられたご意見・ご要望に関しまして、お答えさせていただきます。～

学校のような就学、入学準備金の補助はありません。
0歳児〜2歳児の保育料は、今までと変わりなく、基本的には⽗
⺟それぞれの市町村⺠税課税額の合計で決定します。また、本
町では、子育て世帯の負担軽減のため、国の基準より低く保育
料を設定しています。なお、3歳児〜5歳児の保育料は今までど
おり無償となります。
3歳児〜5歳児の給⾷費は、今までどおり世帯の課税状況によ
り、副⾷費免除制度があります。なお、町から法人に対し補助
金を出し、現在の給⾷費と同程度の金額設定にしていただいて
おります。

着色した質問は、8月29日・30日の
移行説明会でも出た質問です。

質問内容
・先⽣が⼀⻫に変わることは不安。今いる先⽣が、町から派
遣されるような仕組みは取れないのでしょうか。先⽣不足に
も対応できるのではないか（もちろん、全員ではなくて良
い。期間を設けるなどして）

現在、幼稚園、両保育所で勤務されている職員の中から当法人
に移行される職員の方もいます。（26名 令和5年9月25日現
在）

※幼稚園と保育所に兄弟姉妹がいる保護者の方が多数でした。

「社会福祉法人みらい」からの回答

回答

・3人以上いる家庭なら、町からの補助はあるが2人だと補
助がないので毎年購入だと負担です。

基本的に現在使用している物は、使用可能と聞いております。
ただし、園⽣活において、新たに購入が必要な物については、
ご協力願います。

現在の色⿇幼稚園は、9:00〜14:00が幼稚園活動です。その他
（朝や14:00以降、土曜日等）は、幼稚園活動ではなく、町の
預かり保育事業として行われています。

回答

「色⿇町」からの回答

・現在の先⽣方がほぼ居なくなると聞いた。クラスの先⽣に
よって子どものモチベーションが違うので、役場職員になっ
ても子どもたちと関わるようにしてほしい。

現在、役場からの職員派遣は考えておりませんが、幼稚園・保
育所で勤務している職員の中から、社会福祉法人みらいへ移行
する職員もいます。また、昨年10月から法人職員が本町の幼稚
園・保育所で、本町職員と⼀緒に合同保育を行っています。

・非課税世帯、要保護、準保護世帯への補助はないのでしょ
うか？学校ですと就学、入学準備金の補助が受けられ、給⾷
費も副⾷費免除などありますが…。

質問内容
・産前産後、育休中の預かりはどうなりますか？育休中も9
時〜１６時で良いので預かってほしい（保育所だとそうして
いる所が他の町でも多いように思います。）核家族化のた
め、負担を軽減を軽くすることで、上の子にも家にいる時
間、丁寧に関われるのではないか。

産前産後休業中は保育標準時間（7:15〜18:15）の認定とな
り、育児休業中は保育短時間（8:30〜16:30）の認定となりま
す。

・保育時間の規定が通常で11時間のため、⺠営化になるこ
とで延⻑保育が18時〜になると聞いた。現在幼稚園で7:15
〜18:45の延⻑なしで利用しているため、今のままが良い。
なぜ、今は11時間の規定なしで利用できているのか？



2

3

4

5

8

9

10

11

12

13

・出席しているか欠席かを他の家族も確認できるよう、先⽣
の負担を軽減できるようにアプリ化の対応をお願いしたい。
欠席報告もアプリで出来るようになれば楽になると思う。

登園・降園の確認はICTシステムの導入を予定しております。

・運動会やお遊戯会など、土曜日にある場合、振休で休園は
ありますか？（月曜や火曜に当たるなど）

行事はほぼ平日に行う予定にしています。また、当法人施設の
3年間の実績から、平日行うことで園児は⽣活リズムを崩すこ
となく取り組む事が出来ると判断しています。日頃の園児の姿
やパフォーマンスも発揮できているので、当園でも平日に行う
こととします。

・⼣方延⻑保育で18時から月額で料金がかかるのは今まで
と違いがありすぎて困る。①18時より遅い時間に設定する
②月額ではなく1回いくらと設定してほしい。

⼣方延⻑保育は18：15から19：15の1時間とします。利用料
は、標準時間認定の場合１回（1時間）の利用につき200円、上
限1,000円／月です。短時間認定の場合は16：30から18：30の
2時間となり、１回（1時間）の利用につき200円、上限2,000円
／月となります。

・⽗⺟の会がないという事でしたが、学期ごとの写真代はど
こから支出されるのか？

写真販売は、写真業者の方に依頼し行事や日々の様子などを撮
影してもらい、インターネット写真販売にて、保護者の方が閲
覧・申し込みし、購入していただく予定です。

・各種費用（給⾷・学級費・バス代など）を早急に明確にし
て欲しい。

・⺠営化になることで、町とのつながりが薄くなることは避
けたい。発達のことなど、いつでも相談できて話が通ってい
るのはとてもありがたい。

制度上、町（行政）とのつながりが薄くなることはありませ
ん。こども園と色⿇町との間の情報共有を密に行い、安心して
お子さんの発達や育児相談して頂けるようにします。

・4月から今までのバス利用と異なる件で、付き添いの先⽣
やバスの運転手の方も今と総入れ替えになるのでしょうか？
・バスが2便とのことでしたが、慣れてきてペースをつかん
できているので、バス時間等大幅に変わらないようにしてほ
しい。
・バスの事故などニュースでよく見かけるのですが、安全装
置の取り組みはあるのでしょうか？（安全確認のマニュアル
など考えていると思うが、教えてもらいたい）

現在のバス乗降時刻をもとに、できる限り大きく変わらないよ
うにする予定ですが、利用人数やルートによって、多少の変更
はあるかと思います。その際はご了承ください。もちろん安全
装置設置したうえで、安全確認等を怠ることなく事故防止対策
をします。

給⾷費は主⾷費1,000円、副⾷費2,350円（4,700の1/2）になる
予定です。※令和5年9月25日時点
通園バス費用は、片道1,000円、往復2,000円となります。

・車の出入りについてです。冬場の事故が多い交差点だった
ので、ローソン側へも含めて⼀方通行にすると、少しでも事
故を防げるかと思います。町の除雪が上手くないので、未然
に防ぐために対応していた方が良い。そのため、バスの運転
手さんも説明会でもあったように地元のベテランの方が良い
と思う。あまり高齢の方でも心配ですが。

道路については本会では何ともしがたいところではあります
が、行政に情報提供をしていきます。また、除雪の件は色⿇町
と相談し決めていきます。通園バスの運転手については、通園
バス運行委託先にその旨伝えます。

・短時間の利用になるとは思いますが、短時間の利用だと①
朝７:００~８:３０と②１６:３０〜18：００の利用で①②そ
れぞれ利用料が発⽣するということでしょうか？

保育短時間認定の延⻑保育を利用希望されますと利用料金は発
⽣します。①7：30〜8：30（1時間）②16：30〜18：30（2時
間）とそれぞれに利用料が発⽣します。

・物品購入の時期はいつ頃でしょうか 1月の新入園児説明会の際に保育用品のご説明と注文を行い、
保育用品販売の日に代金と引き換えに受け渡しを2月頃に行う
予定です。
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・教育充実費が3000〜7000円なのですか？今、幼稚園はク
ラス費毎月1000円ですが、毎月⼀律の料金ではないのか？
具体的にどのような活動内容での金額なのか知りたい。

教育充実費は、費用が発⽣する際にその都度徴収お知らせし、
徴収させて頂きます。具体的には、制作の際の材料や、園外保
育の際の費用など、子どもたちの教育・保育を充実させるため
に使用させていただきます。

・運動着は学校のように置きっぱなしですか？
・制服の日・運動着の日はありますか？
・今までの着替え袋は継続できますか？

体操着は、使用していて汚れた際や⻑期休暇前に持ち帰る予定
です。体操着での登園は原則ありませんが、運動会などの行事
の際に着用しての登園をお願いする場合があります。着替え袋
は、継続して使用していただいて構いません。

・保育所で、家庭で用意して頂きたいものはどうなります
か？
 （家庭用ゴミ袋・箱ティッシュ・雑巾など）
・預かり保育で哺乳瓶や乳首等、は個人で準備するのか？
・バスは何歳から乗れますか？
・延⻑になる時は、子どもはホールなど1か所にいるのか？
保育所と幼稚園の⽞関は別？下の子を迎え中に上の子が延⻑
になったりしませんか？

ご家庭で用意していただきたい物は、箱ティッシュ、雑巾など
を予定しております。詳しい持ち物については、新入園児説明
会で配布します『入園のしおり』に記載いたします。
⼀時預かり（⼀般型）については、年齢や月齢によって持ち物
が異なりますので、利用の際の面談にて詳しくお伝えします。
また、通園バスは３才児クラスから利用可能です。
延⻑保育の時間帯は、１箇所の保育室で行う予定です。⽞関は
未満児（0〜2才児）も以上児（3〜5才児）も⼀緒ですので、ご
安心ください。

・毎日スモックを着用するとあったが、夏は毎日着用すると
衛⽣面の心配と、ただの紺色では個性がないというか、好き
な服を着ていけないのかな？という気持ちです。

園児服は季節や気温に合わせて着用します。洗濯しやすく、速
乾性のある素材を使用しております。

・4月〜の入園で環境が変わるが、慣らし保育があるのか？ 新しい環境になるので、慣らし保育は実施します。

・幼稚園の半袖・半ズボンはそのまま着て良いとのことです
が、⻑袖・⻑ズボンの購入負担は1年しか着れないと思うと
大きいです。
・移行期間を設けて欲しい。
・貸与を検討してほしい。
・男女兼用か？
⻑袖・⻑ズボンを色⿇学園で着れないでしょうか？色⿇学園
で着ることができるなら購入したい。学園に相談してもらえ
ないか？
・説明会の時に時間がなくて運動着・制服を見れなかったの
で、送迎時に見れるように展示していてほしい。

令和６年度入園児については、希望する方のみ購入していただ
けます。わくわくゆめの樹こども園で使用する物です。
また、サンプルについては新入園児面談の際に、ご覧いただけ
るように準備させていただきます。

・利用時間を7:15〜18:15にしてほしい。幼稚園とか保育所
と同じようにしてほしい。

7：15〜18：15とします。

・保育所と⼀緒になるので、ウイルスや病気、感染予防をし
て欲しい。

感染対策は、関係機関の指導にのっとり行います。

・これまでと同様に加美農高校でのりんご狩りなど地域の
方々と交流するような活動もして欲しい。

初年度は運動会、お遊戯会は開催することとし、行事や活動内
容は教育・保育方針に沿って取り組んでいきたいと考えていま
す。

・なるべく延⻑を利用しないようにしてきたが、学童が
18:00なので、こども園と重複なると困る。3か所迎えを経
験してきた手前、15分のズレは貴重。これまでの幼稚園・
保育所の時間を基準に考えて欲しい。

開園時間は7：15〜19：15とし、標準時間認定の延⻑時間は
18：15〜19：15、短時間認定の延⻑時間は16：30〜18：30に
します。当面はそのようになります。

・上靴・外靴は自由でよい？ ・ご家庭で、お子さんのサイズに合ったものを用意していただ
きます。
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・土曜日の⼀時預かり事業の利用について、１号認定の場
合、土曜日の⼀時預かり利用はできないのか？（兄弟の行事
の際などを）

１号認定のお子さんも土曜日に⼀時預かりを利用していただけ
ます。

・病児保育について詳しく説明がききたい。病児保育に該当
するかどうかは保護者の判断でいいのか？（病院などからの
診断書等も必要なのか等）

病児保育利用に当たっての判断は園で行います。利用状況に
よって必要な書類が異なりますので、説明会等で詳しくご説明
します。

・最初の説明から約1年。対応が遅くないでしょうか？今回
は法人さんのと聞きましたが、その前にも１，２回あっても
良かったのではないでしょうか？前回の検討中の多さに⽗兄
の方々はかなり不満が多く残った説明会だったと思います。
・金額面は今の幼保利用している方々は今以上、上がらなけ
れば問題はそうないと思います。本当に説明会でもありまし
た、”ここにお世話になるしかない””色⿇の住⺠はココしか
ない”と思っている方非常に多いと思います。私もそうで
す。早く明確になって頂きたい。
・様々な世帯があるので、預かりのルール基準はあると思い
ますが、もう少し柔軟に対応しても良いのでは？と思った事
もありました。

様々なご意見を受け止め、保護者の方々の声にできる限りお応
えできるよう、町とも協議、検討してまいります。

・給⾷⾷材は地元の物を使いますか？地産地消。今は野菜や
米やみそなど地元の物を使っているのですが。

給⾷業務委託業者にその旨通知します。

・購入物品について、園児服は登園時のみ着用し、こども園
に到着後は脱いで活動するというイメージでしょうか。

登園時の他、日常の中で使用し、季節や気温に合わせて着用し
ます。洗濯しやすく、速乾性のある素材を使用しております。


